CHAMBÉRY

Retrouvailles pour Les Amis de Livio Benedetti



L'association a tenu son assemblée générale récemment. Photo Le DL /Patrice BERTHAULT

Les Amis de Livio Benedetti se sont retrouvés, dimanche dernier, à l'occasion de l'assemblée générale de l'association, à Apremont, dans l'atelier de l'artiste en présence de son fils Luc et de son frère Robert qui continuent à faire vivre ce lieu magique. Crise sanitaire oblige, l'association dont l'objet principal est de perpétuer la mémoire du sculpteur Livio Benedetti n'avait pas pu se réunir en 2020.

Le président Jean-Marc Mollard a retracé l'activité réduite de 2020 avec l'exposition des œuvres à Valloire pendant l'hiver, puis le trésorier Jean-Marie Pétraz a présenté le résultat de l'exercice largement positif, grâce notamment aux dons des adhérents.

En 2021, en accord avec la famille, afin que l'œuvre de l'artiste trouve toute sa place dans le paysage savoyard, l'association a participé à l'achat de La Savoyarde par la commune de Myans. Elle a organisé avec l'office du tourisme de Valloire, à l'occasion de la montée cycliste La Belle montée, la remise du prix Livio Benedetti au col du Galibier, au milieu de statues monumentales de l'artiste.

Les lauréates 2021 retenues par l'association sont les femmes premières de cordées du Groupe d'alpinisme féminin 73-74 qui ont gravi cet été des sommets en Géorgie au cœur du Caucase.

La centaine d'adhérents présents a partagé un excellent repas préparé par des copains rugbymen de Livio.